

Manuel Marrero analyse la marche des projets prioritaires du ministère du Commerce extérieur et des Investissements étrangers



La Havane, 11 mars, (RHC).- Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a analysé ce mardi la marche des projets prioritaires concernant les échanges commerciaux et les investissements étrangers pour ce premier semestre de l'année.

Rodrigo Malmierca, ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a informé qu'une cinquantaine de projets ont été qualifiés de prioritaires vu le grand impact qu'ils doivent avoir sur l'économie cubaine.

Rodrigo Malmierca a précisé que ces projets, suivis de près par son ministère, se heurtent à des obstacles découlant notamment de l'application par Washington de la totalité de la loi Helms-Burton, une loi qui internationalise le blocus et qui s'attaque en particulier aux investisseurs étrangers.

Le ministre a aussi signalé d'autres obstacles imputables à la gestion cubaine et qui ont un caractère subjectif.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216569-manuel-marrero-analyse-la-marche-des-projets-prioritaires-du-ministere-du-commerce-exterieur-et-des-investissements-etrangers>



Radio Habana Cuba